



Regierungsratsbeschluss vom 05. April 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Kosmos Space Generationentreff «Kosmos Space»

P220377

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Kosmos Space an die Infrastruktur des neuen Generationentreffs «Kosmos Space», welche über den Sommer 2022 eingerichtet wird, einen einmaligen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 28'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für den neuen Generationentreff des Vereins «Kosmos Space» aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt einen einmaligen Unterstützungsbeitrag an die Infrastruktur in Höhe von 28'000 Franken bewilligt. Im sogenannten Kosmos Space im ehemaligen Gebäude des astronomischen Instituts an der Kantonsgrenze in Binningen organisieren Mitglieder der Generation 60+ öffentliche Veranstaltungen. Dafür werden u.a. die Aula, Werkstätten, Arbeitsplätze, Geräte für Sport und Gesundheit, ein Gemeinschaftsgarten und das von Mitgliedern betriebene «Café Magnolia» eingerichtet.

